



U.R.P.L.

UNIS ET RASSEMBLÉS POUR LOURDES

Quelques mots sur le logo d'Unis et Rassemblés Pour Lourdes...

Directement inspiré par le nom du mouvement, cette assemblée de cercles, divers et variés, se retrouve autour d'un noyau (le projet / le citoyen) pour former une unité.

Pour la symbolique :

- Le cercle symbole d'unité, de cycle, d'éternel renouveau et qui se rattache aussi à l'esprit et au spirituel
- La « table ronde », autour de laquelle les compétences reconnues des individus qu'elle accueille servent une même cause
- Le soleil à la fois qui rayonne et agit comme un aimant : il attire et diffuse
- Les points cardinaux sont matérialisés comme sur une boussole : comme un rappel à garder le cap sur le projet.